

祝 100 歳 おめでとうございます

武内 美代子さん (奥)



平成 28 年春の叙勲 瑞宝双光章(消防)

大倉 健司さん (上中島)



絵画を寄贈賜りました

4月21日(木)、絵画「あらき島 棚田」の寄贈に伴う除幕 式が開かれました。

寄贈してくださったのは、大阪府岸和田市在住の河合福三先生(=写真中央)。河合先生は平成24年第31回日本現代美術協会展で文部科学大臣賞を受賞、平成27年日本現代美術協会では内閣総理大臣賞を受賞され、現在日本国内だけでなく中国など幅広い地域で活動されている画家でいらっしゃいます。

河合先生が1月4日(月) に町長室を訪問された際、今回の寄贈のお話をいただきました。吉備庁舎1階ロビーに展示しておりますので、ぜひご覧ください。

第6回 有田川町ソフトボール大会 優勝は水尻区!

4月24日(日) に明恵の里スポーツ公園グラウンドで、字および事業所対抗によるソフトボール大会が開催され、 男子11チームが激戦を繰り広げました。今年の優勝チームは水尻区(=写真)。おめでとうございます!

なお、準優勝は天満区、3位は植野区と明王寺区です。

